



**J**ULIAN DE AYALA, a quien Cosme de la Torriente le acaba de regalar un consulado, está condecorado por el gobierno de España con la Cruz de Isabel la Católica, por méritos contraídos durante la guerra de Cuba. Ayala fué corresponsal en campaña del "Diario de la Marina".

En época de Machado el señor Ayala denunció a la policía de Ainciart, al librero de los bajos de Payret. Lo acusó de hacer propaganda anti-machadista y de poner petardos. En premio a esos servicios eminentes, Torriente lo ha hecho reingresar en la carrera consular.

\* \* \*

*Crónica  
Aet 8/34*